



DAS MUSEUM DES RUSSISCHEN IMPRESSIONISMUS IST EIN MODERNES MUSEUM FÜR KLASSISCHE KUNST

Das zylinderförmige Museumsgebäude ähnelt einem Raumschiff und diente einst als Mehl- und Zuckerspeicher der Backfabrik "Bolschewik".

Heute befindet sich hier eine Sammlung von Meisterwerken russischer Künstler wie Walentin Serow, Konstantin Korowin, Boris Kustodijew, Pjotr Kontschalowski u. v. a.

Aufgrund der durchdachten und zeitgemäßen Bauweise konnten eine Ausstellungsfläche von mehreren Tausend Quadratmetern, ein Multimedia-Raum, ein pädagogische interaktive Zone, ein Ausbildungsatelier, ein Café sowie ein Buch- und Souvenirgeschäft darin untergebracht werden.